

Thizy-les-Bourgs

Région > [Charlieu Brionnais Beaujolais vert](#) > [Thizy-les-Bourgs](#) 13/06/13 - 06h00

Via Nebba récompense le collège de la Platière



Au premier rang, les collégiens qui ont le plus rapporté. - Vincent Monique

L'association Via Nebba, représentée par son président Tony Rouge, s'est rendue au collège la Platière à Thizy afin de remettre les récompenses aux élèves qui ont rapporté le plus d'argent pour le parrainage du cross qui a eu lieu le 24 janvier dans les rues de Thizy. 203 élèves parrainés et 4.700 € récoltés

Au collège la Platière, 203 élèves ont été parrainés. Le montant total des gains collectifs s'élève à 4.700 €.

Tony Rouge a tenu à féliciter et

investis dans ce cross.

remercier les collégiens qui se sont investis dans ce cross. Puis, il a tenu à préciser ce à quoi les gains vont servir.

En 2012-2013 ils permettent de terminer les bâtiments du collège. Treize classes pour 800 élèves.

Vingt-sept maisons en terre ont été construites et 700 femmes ont profité de microcrédits.

Pour l'année prochaine, il faudra terminer l'équipement de l'établissement, à savoir l'eau et l'électricité notamment.

Il est aussi prévu de continuer la construction des maisons pour les professeurs et de poursuivre la politique du microcrédit.

Le principal du collège, Jérôme Champion, a félicité ses élèves pour leur « engagement, leur motivation, leur générosité pour ceux qui n'ont pas les mêmes conditions de vie. »

Les meilleurs parrainages de l'année. La classe de 4 e 2 : avec 847,55 € de gains collectifs et 22 parrains, elle a été la plus performante et chaque élève a reçu un maillot. Des cadeaux de Nebba ont été remis pour leur résultat individuel.

Valentine Mathieu (6 e 2) 234,17 € a choisi un djembé, Clotilde Delsol (4 e 2) 212,73 € une statuette, Awa Rousseau (5 e 2) 187,73 € le jeu d'awalé, Florian Mayaud (6 e 1) 161,42 €, un batik et Naïs d'Almeida (5 e2) 131,09 € un coffret en cuir.